
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO solicitando à prefeitura
estudos visando al ternat ivas para
melhorar a fluidez no Trânsito na Avenida
Dr Antônio Álvaro, Vila Assunção.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, solicitando à prefeitura estudos visando alternativas
para melhorar a fluidez no trânsito na Avenida Doutor Antônio Álvaro, Vila Assunção. 
 
Considerando que o esse vereador visa atender as necessidades da população, mediante a situação,
salientamos a necessidade de modernizar e adequar toda a sinalização de trânsito da Avenida Dr
Antônio Álvaro, no perímetro entre as Praças Almeida Júnior e Assunção, onde estão localizadas
unidades educacionais. Em especial os problemas de grande fluxo de trânsito em horários de pico no
local, tem causado aos munícipes que por lá trafegam, grandes dificuldades e estresses; 
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de março de 2020.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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